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Авторы рассматривают перспективы правового регулирования сфер спорта и туризма в условиях интенсив-

ной автоматизации и роботизации экономических процессов. Анализируются британская модель организации 

туризма и модель КНР.

В этом контексте авторы предлагают усовершенствовать правовое регулирование автомототуризма, агротуриз-

ма. Одновременно в целях обеспечения дополнительных гарантий права граждан на благоприятную окружающую 

среду и комплексного экологического развития территорий курортов отмечается необходимым совершенствовать 

законодательство в части курортной инфраструктуры, дополнив ее новым объектом, таким как лесопарковые 

зеленые пояса.
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The authors study the prospects of the legal regulation of sports and tourism in conditions of intensive automation and

robotization of economic processes. The article analyzes the British tourism model and the one developed by the PRC.

The authors suggest improving the legal regulation of automobile and motorcycle tourism, agritourism. At the same time, 

in order to ensure additional guarantees of the civil right to favorable environment and complex environmental development 

of resort territories, the paper notes the need to improve the laws governing the resort infrastructure by adding such a new 

object as green belts.
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